

207716



CECILIA GUCCURELLA, Marcela Medel y Clara María Navarro caracterizan a los personajes femeninos en esta nueva puesta en escena de "Educación sexymental".



HACE DOCE AÑOS la estrenaron Silvia Santalices, Pachi Torreblanca y Mario Rojas entre otros. Noisvander la dirigió y fue el papá de Juan Carlos Cordero Pérez.

Abiertas las matrículas en el Gala para "Educación seximental"

** Noisvander y sus alumnos remontan exitosa obra sexoeducativa*

Quedaron para marzo, por eso Marcela Medel, Andrés Silva, Cecilia Guccurella, Exequiel Lavandero y Cuca Navarro, entre otros, son los alumnos que desde esta noche repetirán sus clases de "Educación seximental" en el Teatro Gala.

La obra mimo-parlante, con libretos de Carlos Alberto Cornejo y Enrique Noisvander, vuelve a doce años de su debut, con un nuevo elenco y la producción de uno de los protagonistas Andrés Silva. El es justamente Juan Carlos Cordero Pérez, "un chileno como cualquier otro, al que se le sigue su vida desde que lo conciben hasta que se casa, a los 24 años", explica Noisvander.

DESNUDOS

Para el "dire", que en la anterior versión caracterizó al papá, personaje que ahora hace Exequiel Lavandero, el tema de la educación sexual tratado humorísticamente no pierde actualidad, por eso este reestreno no tiene adaptaciones. En cuanto a los desnudos, que en su tiempo causaron polémica y produjeron harta publicidad para el montaje, asegura que son absolutamente necesario. "Sin ellos no podría representarse la obra, los desnudos de Juan Carlos y Claudia, la pareja protagónica, son exigencias del

libreto y no ganchos publicitarios. No hay erotismo, en absoluto".

Durante casi dos horas, el elenco que, aparte de los nombrados, integran además Sergio Gajardo, Carlos Félix Martínez y Alberto Castillo, representa varios personajes cada uno. Todos tienen algo que ver en el desarrollo sexymental de Cordero Pérez, definido como "un gallo que nunca tomó sus propias decisiones y siempre se guió por lo que dijo su mamá; la profesora y después -seguramente- su señora".

Esta comedia musical a la chilena se presentará de jueves a domingo a las 20 horas en la sala de calle Tarapacá. En la invitación, con letra manuscrita y en estilo comunicación escolar se aclara que el profesor de castellano Carlos Alberto Cornejo está especializándose en España, por lo tanto la disertación y las demostraciones estarán a cargo del profesor Enrique Noisvander y sus alumnos".

HACE DOCE AÑOS

En 1972, el elenco que estrenó "Educación sexymental" estuvo encabezado por Silvia Santalices y Mario Rojas, con Jaime Schneider, Oscar Figueras, Hernán Arellano, Reo Rovira y Pachi Torreblanca.

Abiertas las matrículas en el Gala para "Educación seximental" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Abiertas las matrículas en el Gala para "Educación seximental" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile